



Viernes, 01 de julio 2022



	<p>Guillermo Lasso se dirige al país luego de finalizar Paro Nacional. Ecuador Comunicación. Ver más</p>
	<p>@LassoGuillermo Trabajando en conjunto con el Gabinete Ampliado para continuar la coordinación de las mejores acciones en beneficio de los ecuatorianos. La paz y la tranquilidad de un país se mantienen con la unidad de todos. ec Ver más</p>
	<p>En Cotopaxi sepultan a militar que murió durante ataque a convoy en Sucumbios. El Universo El hoy occiso se encontraba cumpliendo su labor brindando seguridad a 17 tanqueros de diésel, cuando él y sus compañeros fueron atacados por protestantes. Ver más Notas referentes: @EjercitoECU, El Telégrafo</p>
	<p>@DefensaEc #Cotopaxil Esta tarde fue sepultado en Aláquez, el Sgop. (+) José Chimarro, quien ofreció su vida por la Patria, cumpliendo su misión. El ministro de Defensa Nacional Grad. Luis Lara, expresó su solidaridad a su madre, esposa e hijos. #FFAAContigoEcuador Ver más</p>
	<p>@MuseosDefensaEC #DatosCuriosos Uno de los elementos más representativos del #TemploDeLaPatria es el mural del artista Eduardo Kingman. Conoce más: 🗣️👂 #OrgulloDefensaEc Ver más</p>
	<p>@MuseosDefensaEC #DatosCuriosos El Ministerio de Defensa Nacional adquirió el inmueble que en la actualidad acoge al Museo #CasaDeSucre. 🗣️👂 #OrgulloDefensaEc Ver más</p>



	<p>Finaliza estado de excepción en Esmeraldas pero continúan los operativos. La Hora Luego de haber trascurrido 60 días con estado de excepción la parroquia Esmeraldas, esta acción culminó, sin embargo los grupos especiales de las Fuerzas de Tarea Conjunta se mantendrán en la provincia verde Ver más</p>
	<p>Casi 500 asesinatos durante el estado de excepción en tres provincias. Primicias Pese a las 449 muertes violentas en Guayas, Esmeraldas y Manabí, durante los últimos 60 días, la Policía calificó como positivos los resultados de la medida gubernamental. Ver más</p>
	<p>Ocho grupos estuvieron detrás de las manifestaciones violentas. El Comercio Cerca de 5 000 disturbios se registraron durante los 18 días de movilizaciones en todo el país. Cada uno de esos eventos ha sido analizado por miembros de Inteligencia de la Policía y de las Fuerzas Armadas. Ver más</p>
	<p>@eluniversocom En San Carlos, sobre la avenida Occidental, al norte de Quito, un operativo conjunto de policías, militares y agentes de tránsito municipal revisan a todo vehículo que circula. La idea es requisar armas o cualquier tipo de elemento que genere riesgos Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Guayas La #ArmadaEcuatoriana realiza charla sobre desechos sólidos a los docentes de la U.E "Santa María de los Ángeles de las Hermanas Franciscanas", para promover las buenas prácticas ambientales y el manejo adecuado de desechos. #yosoynaval Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Esmeraldas Las @FFAAECUADOR a través de la #ArmadaEcuatoriana, en #Eloy Alfaro, lograron la aprehensión de 04 ciudadanos colombianos, que transportaban aprox. 2.800 glns. de combustible que fueron incautados por presunto tráfico ilícito de combustible. #yosoynaval Ver más Notas referentes: @FFAAECUADOR</p>



Viernes, 01 de julio 2022

@TiempoRealEC
#URGENTE | Asesinan a una mujer de 36 años y su hija de 13 años en la urbanización Girasoles #Guayaquil, esposa e hija de un policía en servicio activo. De acuerdo al parte de la @PoliciaEcuador desde dos motociclistas disparan al vehículo donde se desplazaban las mujeres.
[Ver más](#)

Estado de excepción. Mención FF.AA. TC 30-junio-2022
[Ver más](#)

Crisis en el sector agrícola debido al paro nacional Ecuavisa 30-junio-2022
[Ver más](#)

Líderes indígenas declaran el cese de las movilizaciones Ecuavisa 30-junio-2022
[Ver más](#)

Presidente de la Asamblea Nacional Ecuavisa 30-junio-2022
[Ver más](#)

Tras 18 días se pone fin al paro nacional Telemamazonas 30-junio-2022
[Ver más](#)

Panorama en Cuenca luego del paro nacional Ecuavisa 30-junio-2022
[Ver más](#)

Acuerdo puso fin al paro TC 30-junio-2022
[Ver más](#)

Familiares de fallecidos durante el paro Ecuavisa 30-junio-2022
[Ver más](#)

Nueve grupos insurgentes en Ecuador TC 30-junio-2022
[Ver más](#)

Movilidad Quito, fin de paro TC 30-junio-2022
[Ver más](#)

Sepelio de Militar Chimarro. Mención Ministro de Defensa Ecuavisa 30-junio-2022
[Ver más](#)

Radio y Televisión



El presidente Guillermo Lasso declaró en estado de excepción cuatro provincias del país RTS 30-junio-2022
[Ver más](#)



Organizaciones indígenas piden al presidente Guillermo Lasso retomar el diálogo TVC 30-junio-2022
[Ver más](#)



Se encontraron 25 tacos de dinamita en la terminal terrestre de Guayaquil Telemamazonas 30-junio-2022
[Ver más](#)



Largas filas de camiones se registraron en la vía Alóag - Santo Domingo Telemamazonas 30-junio-2022
[Ver más](#)



El paro deja grandes pérdidas a los comerciantes de la terminal de Quitumbe Telemamazonas 30-junio-2022
[Ver más](#)



Entrevista a Mario Pazmiño, ex director de inteligencia militar Tema: Grupos subversivos en las fuertes protestas en Ecuador FM Mundo Live 30-junio-2022
[Ver más](#)



El transporte interprovincial no puede operar por el cierre de vías Telemamazonas 30-junio-2022
[Ver más](#)



Viernes, 01 de julio 2022

	<p>Guillermo Lasso se dirige al país luego de finalizar Paro Nacional RTU 30-junio-2022 Ver más</p>
	<p>Reacciones a los acuerdos entre el Gobierno y la dirigencia indígena Ecuavisa Ver más</p>
	<p>Resultados estado de excepción zona 8. Mención FF.AA. TC 30-junio-2022 Ver más</p>
	<p>El presidente Guillermo Lasso se pronunció en Twitter Ecuavisa 30-junio-2022 Ver más</p>
	<p>Indígenas retornaron a sus comunidades Ecuavisa 30-junio-2022 Ver más</p>
	<p>Tras 18 días de movilizaciones el paro nacional llegó a su fin Teleamazonas 30-junio-2022 Ver más</p>

	<p>Pretensión secuestradora. Mateo García. El Universo Delincuentes, terroristas, no solo les secuestran, les raptan a las personas para pedir muchas sumas de dinero, sino que están cumpliendo consignas comunistas del Foro de Sao Paulo, con el objetivo claro, secuestrarles a más de 17 millones de personas. Ver más</p>
	<p>Atención hospitalaria. Pablo Daniel Virgili Benítez. El Universo Aprovechando el espacio que ofrece a los lectores la Sección Cartas al Director, el medio de comunicación Diario EL UNIVERSO, deseo hacer público mi sincero agradecimiento, felicitaciones, al equipo médico y de salud que en la situación que vive el país estuvo de guardia atendiendo a los pacientes en la tarde, el martes 28 de junio de 2022, en el servicio de emergencia del Hospital (público) San Vicente de Paúl de la ciudad de Ibarra. Ver más</p>
	<p>¡No los traigan, por favor! Eduardo Jaime. El Universo Gobierno nacional del Ecuador, el pueblo ama a la patria, pide paz en la pandemia peligrosa y cuando hay manifestaciones, estas más peligrosas, manejadas por mafias politiqueras internas y corruptos desde el exterior. Ver más</p>
	<p>Tenemos que comprender. Eduardo Peña Triviño. El Universo Esta situación, inédita en nuestra historia, nos hace pensar que nos falta mucho comprender para acertar. Las exigencias de los indígenas tienen su grado de razón, pero todas cuestan dinero. Se dice cuánto se quiere, pero no se dice de dónde saldrá el dinero para financiar. Ver más</p>
	<p>La trampa del Estado plurinacional. Bernardo Tobar. Expreso En Guayaquil ya suenan voces separatistas. En otras regiones más proclives a protocolos y circunloquios formalistas, no se oye públicamente cosa semejante, pero puestos a responder, a nadie debería sorprender una amplia acogida a una constituyente que zanjara la farsa de una república plurinacional y unitaria. Ver más</p>
	<p>Fascismo criollo. Paco Moncayo. La Hora Alemania fue una república desde 1919. A mediados de la década de 1920, estabilizó su economía nacional, pero la crisis del capitalismo mundial y la pesada carga de las sanciones impuestas con el Tratado de Versalles agobiaron al país. Ver más</p>

Temas coyunturales	
	<p>Segunda oportunidad. Adrián Santiago Pérez Salazar. El Universo El Ejecutivo hace bien en señalar que detrás del paro existía una clara intención desestabilizadora. Desde el inicio muchos de los cabecillas de la revuelta sin tapujos anunciaron que su verdadera intención era "bajarse a Lasso", es decir, ser los autores de un golpe de Estado. Ver más</p>
	<p>País en conflicto moral. Manuel Eduardo Echeverría Gavilánez. El Universo El Ecuador es un país de inequidad social y económica donde los elementos del conflicto están presentes: humillación, injusticia, etc., lo cual nos ha llevado hacia un conflicto moral con riesgo de convertirse en un conflicto intratable (caso Palestina-Israel), cuyas características son la persistencia, la capacidad de destrucción y la resistencia a resolver problemas, propiciando la perpetuación intergeneracional. Ver más</p>



Viernes, 01 de julio 2022

<p><i>La República</i></p>	<p>La estrategia de desestabilización para destruir al país. Mario Pazmiño. La República La desestabilización del estado de derecho se ha radicalizado por falta de diálogo y la posición intransigente de los demandantes. No importaron los muertos, la paralización de la economía nacional, la destrucción de la propiedad pública y privada, solo existe un objetivo: la toma del poder por un proceso revolucionario. Ver más</p>		<p>'Conaie puede identificar infiltración correísta que vandalizó las protestas, pero el problema es que su presidente (Leonidas Iza) es muy próximo al correísmo', dice Yaku Pérez. El Universo Además, afirma que un diálogo "sincero" por parte del Gobierno desde el primer día hubiese evitado el impacto negativo que generaron las manifestaciones. Ver más</p>
	<p>Un primer consenso entre el Gobierno y la CONAIE logra el fin del paro nacional. El Universo Tensión hasta el último minuto. El Gobierno y los dirigentes indígenas del paro nacional lograron este jueves 30 de junio, un primer consenso con el que se logró poner fin a la movilización que se extendió por 18 días, aunque no todas bases se mostraron de acuerdo. Ver más Notas referentes: @elmercurioec, @revistavistazo, @telemamazonasec, @Expresoec, El Universo, El Universo</p>		<p>¿Qué producto ya no encuentras o cuánto estás pagando por él? El Comercio Habitantes de distintas ciudades de Ecuador recorren tiendas, publican imágenes y se quejan del aumento de precios que se registran en los productos básicos y de primera necesidad. La especulación es un efecto que se ha identificado con el pasar de los días que duran las manifestaciones en el país. Ver más</p>
	<p>Gobierno tiene 90 días para resolver temas pendientes en el acuerdo. El Comercio Pasadas las 14:00 de ayer (30 de junio de 2022), llegó el momento que esperaban los ecuatorianos. La llamada Acta por la Paz fue firmada por Leonidas Iza, presidente de la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie), por otros dirigentes indígenas y por el ministro de Gobierno, Francisco Jiménez, en representación del Presidente. Ver más Notas referentes: El Universo</p>		<p>Alto riesgo país complica más la recuperación del Ecuador. El Comercio El riesgo país de Ecuador subió en 335 puntos desde que se iniciaron las paralizaciones, lideradas por el movimiento indígena. Pasó de 853 puntos el viernes 10 de junio a 1 188 este jueves 30 de junio, tras el fin de las movilizaciones. Este indicador mide la probabilidad de que un país no pague sus deudas. Es decir, es el riesgo que tienen los inversionistas en una determinada nación. Ver más</p>
	<p>Desconectan al 80% de medios de comunicación en dos provincias. Primicias La Agencia de Regulación y Control de las Telecomunicaciones (Arcotel) dijo que coordina acciones para restablecer el servicio que fue desconectado por manifestantes. La Arcotel informó que la noche de este 29 de junio de 2022 un grupo de manifestantes se tomó las antenas repetidoras de radiodifusión y televisión, ubicadas en el cerro Pilisurco, en Ambato, provincia de Tungurahua. Ver más</p>		<p>Se retoman los contraflujos desde este 1 de julio en Quito. El Comercio En el túnel Guayasamín se aplica contraflujos de 7:00 a 8:00 y 16:00 a 19:30. Foto: AMT Redacción Elcomercio.com Tras 18 días de paralización y suspensión de los contraflujos, este viernes 1 de julio se retoman en Quito. La Agencia Metropolitana de Tránsito informó a través de su cuenta de Twitter que, tras 18 días de suspendida la medida, se retoma a partir de este viernes. Ver más</p>
	<p>Defensoría del Pueblo señala que el Estado tiene una 'deuda histórica' con los pueblos y nacionalidades indígenas. El Universo La Defensoría del Pueblo celebró el acuerdo alcanzado entre el Gobierno y el movimiento indígena que terminó con 18 días de paralizaciones a escala nacional. Ver más</p>		<p>@Expresoec En la Casa de la Cultura más mil manifestantes se concentraron tras la firma del acuerdo de paz con el Gobierno Nacional. Desde ahí se organizan para abandonar Quito. Ver más</p>
			<p>@eluniversocom Pasajeros y choferes que se quedaron varados en terminal durante más de dos semanas ya retornan a sus hogares tras el levantamiento del #ParoNacionalEC2022 ► http://ow.ly/RIA150JM88m Ver más</p>